
Von: Ulrich Gorris <ulrich.gorris@t-
online.de>
Date: Mi., 25. Nov. 2020, 15:01
Subject: Lippemündungsraum -
Frankfurter Straße
To: <birgit.forstmann@googlemail.com>

Sehr geehrte Frau Forstmann,

ihr Anliegen, die Frankfurter Straße zur Fahrradstraße zu entwickeln hat uns erreicht und 
natürlich unsere Grüne Seele tief berührt. Die Ziele die Sie formulieren teilen wir voll und 
ganz. Eine Wurzel der Grünen in Wesel vor 35 Jahren war der Kampf gegen die 
Südumgehung. Leider fürchten wir, dass wir diesen Kampf nicht mehr gewinnen, obwohl 
alle ökologisch denkenden Verkehrsplaner die Verkehrswende fordern und wir wissen, 
dass der Auto- und LKW-Verkehr mindestens halbiert werden muss, um die Klimaziele zu 
erreichen.

Aktuell setzen wir uns für das Fahrradstraßenkonzept ein. Unser Antrag dazu wurde 
angenommen und soll im kommenden Jahr in die Umsetzung gehen. 

Gleichzeitig schwenken alle Weseler Fraktionen auf eine Verbesserung des ÖPNVs ein.

Was ihr konkretes Anliegen angeht, bin ich allerdings wenig optimistsch, dass sich die 
laufenden Verkehrsplanungen um die Südumgehung von Straßen NRW, gestützt durch 
den Bundesverkehrswegeplan von uns umwenden lassen. 

Es ist sogar angedacht, während der Bauphase an der Lippebrücke den Verkehr von der 
B8 für 8 Monate über die Frankfurter Straße umzuleiten. Aus der Perspektive von Straßen 
NRW ist dieses Anliegen sogar absolut nachvollziehbar: 

- Verkürzung der Bauzeit um 2 Jahre

- deutlich geringe Behinderung des laufenden Verkehrs

- Einsparung von 5 bis 6 Mio €

Ich bedauere, Ihnen keine erfreulicheren Nachrichten übermitteln zu können. 

Mit freundlichen Grüßen

Ulrich Gorris

Fraktionssprecher
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